



Entrevista / Federico Döring Casar (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Respecto al libro de Julio Scherer, Döring expuso “fue un sexenio de delincuentes, todo el mundo se dedicaba a hacer negocios, a tener acuerdos ilegales y había distintos tipos de delincuentes, los de cuello blanco, los que utilizaron su conocimiento para enriquecerse y hay otros mucho más corrientes, los que hacen el huachicol fiscal, los que pactan con el crimen organizado, los que se dedican a desviar recursos como Jesús Ramírez”.

[https://drive.google.com/file/d/12POOP44Tp5M5BuNqv0Kw5UCKBgunOf0v/
view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/12POOP44Tp5M5BuNqv0Kw5UCKBgunOf0v/view?usp=sharing)